



Creel se registra hoy para la candidatura presidencial de oposición: 'estoy listo para ser el primero'

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que está listo para inscribirse en el proceso interno del Frente Amplio por México para definir al candidato presidencial de oposición, registro que estará abierto a partir de este martes 4 y hasta el domingo 9 de julio. Afirmó que será el primero en hacerlo hoy.



Expresó su confianza en que con el frente en el que participa la alianza Va por México, conformada por PRI, PAN y PRD; así como organizaciones de la sociedad civil, podrán enfrentar a Morena en las elecciones del 2024.

"Estoy listo para ser el primero en inscribirme para dirigir el Frente Amplio por México. Tengo la confianza que de la mano con la ciudadanía, este frente será el más fuerte, sólido y políticamente el más poderoso para enfrentar los retos por venir", escribió en su cuenta de Twitter.

El diputado aspira a competir en la contienda para ser designado como el Responsable Nacional para la construcción del Frente Amplio Opositor, que posteriormente será nombrado el candidato presidencial que competirá con el guinda el próximo año. Anteriormente dio a conocer su disposición de ser el primero en inscribirse.

Dio a conocer su decisión de registrarse primero, momentos después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador "destapara" a Xóchitl Gálvez como, supuestamente, la próxima candidata presidencial de la oposición.

Tras ello, el diputado de Acción Nacional sentenció que a diferencia del proceso interno de Morena, en el proceso de la oposición las órdenes del presidente López Obrador no tienen valor, por lo que declaró que su "dedito no decide nada". Destacó que asumirá un papel demócrata, y volvió a arremeter contra de AMLO al decir que, a diferencia suya y de las llamadas "corcholatas", el capitalino sí se someterá a los resultados del método acordado: "Te equivocas Andrés, aquí tu dedito no decide nada. En nuestro